



**Comisión de Población y Desarrollo
47º período de sesiones**

Declaración de Amnistía Internacional

vidas, salud, y derechos. Amnistía Internacional y RESURJ, con el apoyo de más de otras 360 ONGs de todo el mundo, lanzamos una petición llamando a los líderes mundiales a priorizar la salud y derechos humanos de la juventud, en particular de mujeres jóvenes y adolescentes, en la CIPD+20 y en la agenda de desarrollo post- 2015. Más de 281.000 personas de más de 165 países firmaron la petición. Llamamos a los Estados a asegurar:

- El acceso universal a servicios de salud sexual y reproductiva de calidad, completos e integrados, así como servicios de orientación e información sobre salud sexual y reproductiva, con respeto por los derechos humanos y énfasis en la igualdad, la equidad y la diversidad;
- La educación sexual integral, así como otros programas de empoderamiento de la gente joven para que conozcan su cuerpo y ejerzan sus derechos humanos;
- El liderazgo de las mujeres jóvenes a todos los niveles y en todo tipo de procesos de toma de decisiones que afecten a su vida; y
- El respeto, la promoción y la protección de los derechos sexuales y reproductivos.

Los jóvenes de todo el mundo estamos pendientes de lo que está ocurriendo